



第一高等学校

白梅だよい

平成22年度
(第1号)
6月9日発行

第一高校での、輝く三年間を期待して



第一高校の生徒1089人は、「白梅の精神」（「叡智、純潔、節操、自律、進路の探求」）のもと、「凜として輝く一高生」をめざして、毎日の学習活動や部活動等に励んでいます。「凜」とは、「きりりと身が引き締まり、威厳のあるさま」を表すことばです。私は、その「凜」には、「そこはかとなく醸し出される知性や教養、人間性」も必要だと考えています。したがって、本校の生徒たちに、毎日の学習活動や部活動、あるいは、進路選択やそのための努力等についても、ただ目的を達成するだけではなく、知性や教養、豊かな人間性も求めています。

第一高校は、今年で107年を迎えます。人間が百歳をこえて生きるということは、並たいていのことではありません。自らの衣食住を全うさせたうえで、さらに、人生に横たわる大変な労苦を一つ一つ乗り越えながら、価値ある人生を求めて生きていく必要があります。そうやって生きてきた人は、人間としてすばらしい存在になります。

そして、学校にもそれが言えます。特に、第一高校の百年をこえる歴史や自然、その中で育まれてきた人や文化は、どの学校にも引けを取るものではありません。こんなすばらしい学校で、在校生1089人が、今、学んでいるのです。

あなたも、第一高校での三年間、輝いてみませんか。そして、その時間を人生の宝としてはどうでしょうか。



少し緊張気味の新入生



入学式

4月8日、平成22年度の入学式が行われ、真新しい制服に身を包んだ新入生の入学が許可されました。少し緊張しつつも、期待と不安に胸を膨らませ、目を輝かせて担任の先生の話を聞く新入生の姿が印象的でした。新しいクラス、新しい仲間たちと一緒に新たな出発の日です。



オープニング（第一高校合唱団）



生徒代表宣誓



真剣に担任の話を聞く新入生



最初のLHRで挨拶する担任

新入生宿泊研修



雪と桜のコラボレーション
(寒かった><)



真剣に耳を傾けました



業間体操コンテスト



楽しみな食事の時間

4月14日～16日まで、2泊3日の日程で九重星生ホテルで行われました。第一高校の歴史をはじめ、学習や生活についてのオリエンテーション等を通して、高校生活の心構えを身につけました。また校歌・業間体操コンテストなどを通じて、たくさんの友達ができ、楽しい思い出を作ることができました。



3年ダンス 「凜舞～美しき舞姫たち」



2年ダンス 「ON THE LINE」



応援団合同演舞



1年クラス対抗リレー



2年クラス対抗リレー



100m

200m



綱引き



団対抗技巧走



3年クラス対抗リレー



はくがおうせい

Happicess! Happy success!

1年
技巧走

応援団競演(赤団)

2年
技巧走3年
技巧走

応援団競演(緑団)



応援団競演(青団)



団対抗リレー

タイヤ引き

部活動紹介



部活動紹介



各団のバックパネル



各団のバックパネル



各団のバックパネル

